
 
 

PREGUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS – PARTIDO DE LA CIUDADANÍA 
SOBREEL NUEVO CAMPO DE CESPED ARTIFICIAL  INCLUIDO EN ACUERDO 
PRESUPUESTARIO 2017. 

AL PLENO DE JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO DE TRIANA 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS: 

En el punto 8.2 del acuerdo de presupuestos 2017 se establecieron una serie de 
actuaciones para mejoras de instalaciones deportivas con campos de césped artificial y 
en especial en Vega de Triana y se está actuando en muchos de ellos por parte del 
IMD. 

En el acuerdo de presupuestos de 2018 con Ciudadanos se incluyo un punto . el 10.6.1 
con una dotación de 250.00 € con un destino concreto y específico: " Se acuerda la 
construcción de un nuevo campo de césped artificial en las instalaciones deportivas 
de Vega de Triana. El IMD contara con un incremento de 250.000 € para la ejecución 
de las obras necesarias".  

Entendemos el retraso en la elaboración de los proyectos por la falta de personal pero 
esta obra ya estaba prevista en 2017 y estamos en Abril de 2018. 

 

PREGUNTA: 

En qué fase se encuentra la ELABORACIÓN del proyecto para el nuevo campo de 
césped artificial de Vega de Triana. 
 
En qué fecha está previsto la licitación , adjudicación y ejecución del citado NUEVO 
campo de césped artificial INCLUIDO  en el acuerdo de presupuestos 2017 y de nuevo 
en el acuerdo de presupuestos 2018 y que aún está SIN EJECUTAR . 
 

                                                                                              Sevilla a 26 de Marzo de 2018 

  

                                                                                         Fdo. Domingo Martínez Vázquez 



 
 

                                       


